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日  時：平成 30 年 12 月 5 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ            北島正典副委員長 

開会点鐘                   喜連元昭会長 

斉  唱：国歌斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

四つのテスト 

お客様の紹介              喜連元昭会長 

本日はいらっしゃいません 

会長挨拶                   喜連元昭会長 

 天候も株価も下がって不安な世相になっております

けれども、我々会員は密接に連絡を取り合いながら、し

っかりやっていきたいと思います。 

幹事報告                   小澤崇文幹事  

●地区より平成 30 年サイパン島台風被害の義捐金の呼

びかけがきました。サンパン島は同じ地区の仲間ですの

で、卓上募金にご協力ください。 

委員長報告 

●鈴木親睦活動委員長 グアム親睦旅行の旅行費のお

振込みを 15 日までにお願いします。 

●秋廣ゴルフ同好会会長 グアム旅行の自由行動日に

ゴルフコンペを希望の方は事務局にお知らせください。 

●千葉広報 IT 委員長 今年度の横断幕設置を 12 月 25

日(火)15 時より谷保天満宮参道において作業を行いま

す。お時間の許す方はお手伝いをお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲さくら通り 

■年次総会   

●年次総会にあたって        喜連元昭会長 

 本日の出席者は 41 名で、クラブ運営規定第 4 条⑨に

基づき、「会員総数の 3 分の 1 をもって年次総会の定足

数とする」を満たしております。今年度の年次総会の主

な目的は、次年度の理事・役員の選出になっております。

はじめに、次年度会長ノミニーの指名を、小澤谷守指名

委員長お願いいたします。 

●会長ノミニーの指名     小澤谷守指名委員長 

 定款第 13 条第 5 節で「細則の定めるところによる」

となっており、当クラブではクラブ運営規定第 1 条④

項により、「指名委員会が次年度会長ノミニーを指名」

することになっております。11 月 7 日理事会決定に基

づき指名委員会が発足し、会合を重ねました。11 月 21

日の歴代会長会でのご意見も参考にし、11 月 28 日に

開催いたしました指名委員会において、2021- 21 年度会

長（次年度会長ノミニー）に本間康彦会員を、全 
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▲ 2019－20 年度の理事会メンバー 

員一致を持ちましてご推薦申し上げましたのでご報告

いたします。ご承認をお願いいたします。 

（拍手により承認）ありがとうございました。 

●次年度理事・役員の発表  遠藤常臣会長エレクト 

 クラブ細則第 2 条、第 3 条及びクラブ運営規定第１

条・第 2 条に基づき、次年度の理事・役員を発表いたし

ます。 

◎ 2018-19 年度理事・役員 

副会長……………………………………………小川 誠 

会長エレクト……………………………………山崎義晴 

会長ノミニー（クラブ管理運営理事）………本間康彦 

幹 事…………………………………………… 喜連紘子 

会計理事…………………………………………秋廣道郎 

会員組織理事 ………………………………… 小澤谷守 

クラブ広報理事…………………………………岡本正伸 

奉仕プロジェクト理事…………………………寺澤 武  

米山奨学・ロータリー財団理事………………村上隆秀  

直前会長…………………………………………喜連元昭 

会 長…………………………………………… 遠藤常臣 

 なお、ただいま発表いたしました理事候補者名は、

この総会に先立ち開催されました理事会において、ク

ラブ運営規定第１条⑤の規定により、喜連元昭会長に

ご報告いたしました。皆さんの承認を頂ければ幸いで

す。 （拍手を確認）ありがとうございました。 

●ご挨拶           遠藤常臣次年度会長  

 私は次年度会長になる訳ですが、まだ PETS の講習も

受けておりませんので自覚が少なく、年明けに会務分担

表を作成するために皆様方の事を考えているうちに、会

長らしくなっていくのかと思っております。 

次年度は粉骨砕身頑張りますので、皆様のご指導・ご

協力・ご鞭撻のほどを、よろしくお願いいたします。 

（次年度理事会メンバーは一時退席し、ＳＡＡ委員長 

 を決めるための第 1 回理事会を開催） 

●次年度ＳＡＡ委員長発表    遠藤常臣次年度会長 

第１回理事会の結果、ＳＡＡ委員長は小澤崇文会員に

お願いすることにいたしました。ご承認をお願いいたし

ます。 

（拍手を確認）ありがとうございます。 

クラブフォーラム 

理事会報告              喜連元昭会長 

●サイパン島台風被害義捐金について  

国際奉仕の積立金の中から 30,000 円と本日の卓上募

金 39,000 円の合計 69,000 円を送金いたします。 

●18-19 年度理事・役員について  

遠藤会長エレクトからの説明があり、理事会として承

認いたしました。 

●塞の神どんど焼きについて  北島社会奉仕委員長 

 11/22 の実行委員会において実行委員長として本間

理事、事務局長として北島清高委員長が選任されました。

また今年は社会奉仕委員 3 名(伊藤会員・関俊之会員・

本多会員)にも実行委員会に入っていただくことになり

ました。例年のクラブの作業は遠藤久副委員長が担当い

たします。地域の社会奉仕にたくさんの方に関わってい

ただきたいと思っています。 

クラブの主な日程は 1/13(日)11 時より杉田会員宅で

竹取作業・午後は谷保第三公園で準備作業、1/14(祝)は

5 時よりまゆ玉蒸し他、点火は 11 時 30 分、片付け等で

16 時くらいまでです。11 時に例会点鐘(23 日の例会振

替)。13 日はメイクアップ扱いになります。 

詳細はご案内を配布します。 

●広報 IT 委員会  

12/25(火)横断幕設置については委員長より報告済。 

参加はメイクアップ扱いになります。 

●ホームページの更新と拡充について 千葉広報 IT 委

員長より 従前よりマイナーチェンジを基本保守の範

囲内で行ってきておりますが、50 周年の歩みが展開で

きるように改修すること、カラーとロゴ等を RI の規定

に沿ったものに直していく作業を行います。 

●社会福祉協議会「歳末たすけあい募金」への協力につ

いて 小川会員(社協理事)に集金をお願いします。 

●新年賀詞交換会について 1 月 9 日(水)の例会は新年

賀詞交換会です。招待者は永見国立市長、お食事は予算

を少し上げます。 

●青少年交換学生受入費用の報告   小澤谷守前会長 

 収入としては地区より 60 万円･クラブ積立金と前回

からの繰越金の合計で 1,700,711 円。主な支出は生活費

補助費･来日生の学用品お小遣い等で 1,962,033 円。差

額 338,689 円は今後の受入時の繰越金となります。これ

に毎年 20 万円の積立をしていくことになります。 
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●下期の年会費について  

年会費は 135,000 円。同時に周年行事積立金 15,000

円を 1 月末までにお振込みいただきます。 

●事務局の年末年始お休み  

12/27(木)～1/4(金) 急用の方は幹事までお願いしま

す。 

●2019 年 5 月 1 日の休日新設に伴う規定休会日の変更 

5 月 29 日（水）を規定休会に変更。その他にも変更日

があるため、お知らせを配信します。 

●創立 50 周年記念事業について  

12 月 20 日 10 時より時計塔除幕式、谷保駅前にて市

長をお招きして行います。11 時からは大学通りにて桜

の植樹鍬入れ式を行います。参加お申し込みの方、よろ

しくお願いいたします。 

今月の各種お祝い        鈴木親睦活動委員長 

入会記念月 

山口 康雄 会員（在籍 29 年） 

会員誕生月 

吉野 利春 会員（25 日） 

秋廣 道郎 会員（12 日） 

小澤 崇文 会員（7 日） 

荘原  健 会員（6 日） 

岡田みどり会員（22 日） 

遠藤  久会員（10 日） 

夫人誕生月 

寺澤会員夫人・房江様 

佐伯会員ご主人・昌市様 

関俊之会員夫人・藤子様 

鈴木会員夫人・真紀子様 

平川会員夫人・美砂子様 

矢澤会員夫人・由季様 

ニコニコＢＯＸ           平川親睦活動委員 

●喜連元昭会長 天候不順の中、師走の忙しい時期とな

りました。お互い体調には十分留意致しましょう。11 月

21 日の歴代会長会では色々貴重なご意見を頂き有難う

ございました。 

●小澤崇文幹事 異常に暖かい日が続いていますが、週

末から一気に平年並みになる様です。御自愛下さい。誕

生の御祝有り難うございます。 

●吉野会員 今月は私の誕生月です。ニコニコいたしま

す。 

●秋廣会員 誕生日祝いを頂き有り難う御座いまし

た。12 月 12 日を持ちまして後期高齢者という余り響

の良くない老人の仲間入りになりました。うれしさも

半分な感じです。後期高齢者となると何かいいことが 

 

 

 

 

 

 

▲ 誕生月の吉野会員、秋廣会員、小澤崇文幹事、 

岡田会員、遠藤久会員 

あるかインターネットで調べましたが、特段のいいこ

とは見あたりませんでした。しかし、ここまで健康で 

来られたことに感謝しております。 

●寺澤会員 妻の誕生日プレゼントありがとうござい

ました。一足先に還暦を迎えましたので千丑茶屋でお祝

い致します。 

●佐伯会員 夫の誕生日祝いを今年もありがとうござ

います。お互い気ままにやっています。 

●岡田会員 お誕生日のお祝いありがとうございまし

た。ニコニコします。 

●関俊之会員 妻の誕生日プレゼントをありがとうご

ざいます。妻は今日も元気です!! 

●鈴木会員 妻の誕生日プレゼントありがとうござい

ます。 

●平川会員 妻の誕生日のお祝い頂きありがとうござ

います。日頃の感謝の気持ちを持って妻に渡したいと思

います。 

●ゴルフ同好会(時田会員・川向会員・矢澤会員) 昨日

ゴルフ同好会が佐山ゴルフクラブで開催されました。優

勝 矢澤、準優勝 川向、第 3 位 時田でした。幹事杯で

小澤幹事に特別賞金をいただき感謝です。有難うござい

ました。 

＊ニコニコ BOX 合計 40,000 円 累計 1,044,000 円 

出席報告             三田出席奨励委員長 

  12 月 5 日 在籍 51 名中 出席 41 名    

  前々回 (11 月 21 日) 出席率 100％   

閉会点鐘                  喜連元昭会長 

１月の予定 

1 月 9 日（水）新年賀詞交換会 

1 月 13 日（日）塞の神どんど焼き 前日準備 

メイクアップ扱い 

1 月 14 日（祝）塞の神どんど焼き 例会 11 時点鐘 

1 月 16 日（水）クラブフォーラム 

1 月 23 日（水）1/14 に振替休会 

1 月 30 日（水）卓話 荘原健会員 
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